



EURASIER VOM KLOSTERWÄLDCHEN

ZUCHTSTÄTTE / WÜRFE

Unser Zwingernname „vom Klosterwälchen“ hat seinen Ursprung im Nachbarort, in dem sich früher – versteckt hinter dem Wald – ein kleines Kloster befand. Wir planen unseren ersten Wurf mit Coffees nächster Läufigkeit, die voraussichtlich November 2025 sein wird. Wenn alles gut verläuft, hoffen wir darauf, Anfang 2026 unsere ersten Welpen bei uns begrüßen zu dürfen.

A-Wurf: geplant Anfang 2026

ZUCHTHÜNDIN

Coffee vom Brunnenhof wurde am 09.01.2023 zusammen mit sechs Geschwistern im C-Wurf geboren. Sie gehört zur F3-Generation eines Zuchtprogramms mit Samojeden-Einkreuzung. Ihre Mama ist Neda von Falkensee, ihr Papa Cayn von den Kraichgaubären (F2-Generation). Optisch kommt Coffee ganz nach ihrem Vater, während sie charakterlich viele liebevolle Eigenschaften ihrer Mutter geerbt hat.

Coffee ist eine aufgeweckte und freundliche Hündin. Sie versteht sich gut mit anderen Hunden, denen sie im Alltag und auch regelmäßig in der Hundeschule begegnet. Menschen gegenüber ist sie zunächst eher schüchtern und vorsichtig, taut aber nach mehreren Begegnungen auf und zeigt dann ihre verschmuste, herzliche Seite. Besonders gern plantscht Coffee im seichten Wasser, neustens schwimmt sie auch gerne. Kuscheleinheiten fordert sie regelmäßig ein und genießt jede Zuwendung. Im Alltag ist Coffee unsere verlässliche Begleiterin. Ob Ausflüge, Fahrradtouren oder ein entspannter Abend im Restaurant. Sie passt sich hervorragend an und freut sich über jede Unternehmung. Außerdem begleitet sie uns regelmäßig zur Arbeit in eine Autowerkstatt. Coffee ist unsere erste Hündin und hat uns vom ersten Tag an begeistert. Wir freuen uns darauf, mit ihr gemeinsam den Grundstein für unsere Zucht „vom Klosterwälchen“ zu legen.



Coffee vom Brunnenhof

KONTAKT

Sophie Schober

sophieschober1010@gmail.com

Zuchstätte
in 91580 Petersaurach

